
„Gott hat uns nicht einen Geist der Verzagtheit gegeben, sondern den Geist der Kraft, der 
Liebe und der Besonnenheit.“ (2 Tim 1,7) 
 
Dieser Bibelvers ist mir besonders wichtig. Es ist der Vers, mit dem ich als Pastoralassistentin 
zu den Menschen gesendet wurde.  
 
Besonders in diesen Tagen ist er mein ständiger Begleiter: nicht verzagt sein, nicht den Mut 
verlieren angesichts des bedrohenden Corona-Virus und seiner Folgen für die Gesellschaft, 
die Welt und speziell auch für mich, sondern mit Kraft, Liebe und Besonnenheit durch diese 
Situation gehen. Nicht wie ein Strauß den Kopf in den Sand stecken, sondern schauen, was 
notwendig ist, damit andere und ich leben können. 
 
Für mich bedeutet er jetzt einen solidarischen Zusammenhalt unter uns Menschen statt 
egoistisches Verhalten, Hilfe anbieten und auch sich helfen lassen und Frieden statt Streit. 
 
Was bedeutet er für Sie? 
 
„Gott hat uns nicht einen Geist der Verzagtheit gegeben, sondern den Geist der Kraft, der 
Liebe und der Besonnenheit.“ (2 Tim 1,7) 
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